

2024年1月19日 (2024年1月30日更新)

テレビ朝日「スーパー」 チャンネル」で逆走事故を激減させた施策として 当社製品「ジスライン S」が紹介されました

積水樹脂株式会社(本社:大阪市北区、代表取締役社長 兼 CEO 馬場浩志、以下「当社」)の製品「ジスライン S」のソリッドシート®が 1 月 12 日放映のテレビ朝日「スーパー」 チャンネル」内特集、「**追跡"謎の路面標示"事故激減のヒミツ**」の中で、3D 表示で逆走事故を激減させた施策として紹介されました。



東名高速道路 横浜町田 IC の逆走防止標示(道路進行反対側から撮影)

単色の路面標示と比べてジスライン S は立体的に見えます。また逆走車にのみ注意喚起を促す標示になっています。





国土交通省の資料でも当社が高速道路に設置した117か所において、逆走事故の件数が設置前は29.5件から、 設置後は2.9件と大きく減少しています。 ◆スーパーJ チャンネル/テレビ朝日 毎週月曜〜金曜 午後 4 時 48 分〜

https://www.tv-asahi.co.jp/super-j/

テレビ朝日サイトやテレビ朝日のニュースの YouTube「ANNnewsCH」でも紹介されています。
・サイト

「あっ!」と標示で事故激減…全国にある"謎の道路標示" 高速逆走を防ぐ3D 標示も ■高速道路の"逆走対策"3D 標示のヒミツ

YouTube

「あっ!」と標示で事故激減…全国にある"謎の道路標示" 高速逆走を防ぐ 3D 標示も 【J の追跡】【スーパーJ チャンネル】(2024 年 1 月 28 日)



積水樹脂では「ジスライン S」をはじめ、様々な路面標示製品を開発しております。特にこのソリッドシート®は路面標示のため道幅が狭い住宅が密集しているところでも設置できることから、高速道路以外でも生活道路の交通安全対策として様々な場所で採用されています。

- → 製品ページ
- → 電子カタログ
 - ■Instagram で製品事例を紹介しております

積水樹脂 公式 Instagram

当社についてみなさまにもっと知って頂くために様々な情報を発信していく予定です。

■本件に関するメディアからのお問い合わせ 積水樹脂株式会社 総務広報部 土井 sjc_info@sekisuijushi.co.jp